

Photo : Sylla Ball/Union

FOOTBALL/RENOUVELLEMENT DU COMITÉ EXÉCUTIF DE LA FÉGAFOOT

ALABA FALL ET BOURDETTE PERDENT LE PROCÈS

Candidats malheureux à l'élection du 21 avril dernier, Bosco Alaba Fall et Placide Xavier Bourdette avaient introduit des recours auprès de la Commission mise en place à cet effet. Réunie le 7 mai dernier, celle-ci a tout simplement rejeté leurs requêtes.

Page 13



Photo : Mikolo

CYCLISME/COURSE ANNIVERSAIRE AMISSA BONGO GEOFFROY NGANDAMBA, LA PASSE DE DEUX

Tout comme lors de la première étape courue samedi dernier, Geoffroy Ngandamba a remporté, hier, la seconde étape Bongoville-Franceville-Bongoville. Au terme d'une course éprouvante pour les organismes, l'international gabonais a pu s'imposer en 4h26'21".

Page 14

BOXE/CRISE AU SEIN DE LA FÉDÉRATION

ALFRED BONGO ONDIMBA DESTITUÉ



Photo : FKOM

Déjà, son élection, le 25 mars 2017, n'était pas du goût de tout le monde. Finalement, Alfred Bongo Ondimba, aux commandes depuis seulement six mois, a été éjecté de la présidence de la Fédération gabonaise de boxe, au terme d'une assemblée générale tenue samedi dernier dans un hôtel. Sur les huit ligues que compte la fédération, cinq se sont prononcées pour son départ. Nous y reviendrons.

■

LUNDI 30 AVRIL 2018 Cahier Sportif - Ne peut être vendu séparément

l'union

Spécial Sports

<http://union.sonapresse.com>

Football/2e tour des éliminatoires de la CAN des U20/Gabon - Côte-d'Ivoire : 3-0

Des Panthéreaux sans complexe



Photo : F. M. Mombo

Présentée par de nombreux spécialistes comme un obstacle difficile à franchir pour les Gabonais, l'équipe de Côte-d'Ivoire n'a pourtant pas fait le poids, samedi, à Monedan face à des Panthéreaux déterminés à faire la différence dans leur terroir. Il n'a suffi que d'une seule mi-temps et de trois buts pour renverser ce géant africain dans la catégorie des U-20. Le capitaine Clech Loufilou (d) et ses coéquipiers ont fait là, un grand pas vers la qualification.

Pages 12 & 13

Lucarne

Mérite

A cœur vaillant... rien, donc, d'impossible ! Il y avait dans cette "boîte" à la Une de notre édition du week-end quelque chose de prémonitoire. Confrontée à des difficultés de tous ordres et escortée par une foule de sentiments d'où émergeait un grand scepticisme (dont le nôtre), notre sélection nationale de football des moins de 20 ans aurait eu de bonnes raisons de rendre les armes avant même de poser le pied sur le champ de bataille. Mais voilà : ni l'absence d'un championnat pour les pensionnaires de la division d'élite (fort heureusement, l'épreuve de D3 permet à ses participants - à commencer par le gardien de but

Edward Ndong Nguéma, auteur d'un bel arrêt sur penalty qui pourrait, à l'heure des comptes, se révéler déterminant - de demeurer en jambes), ni les problèmes d'intendance évoqués dans nos colonnes n'auront eu raison de leur détermination à bien faire. Pour un peu, on pourrait même croire que ce double handicap a eu le don de les sublimer. C'est évidemment le mérite de ces U20. Un mérite qui serait encore plus grand s'ils parvenaient à se qualifier pour l'ultime tour des éliminatoires de la Can de leur catégorie. Le week-end à venir, à Abidjan, ils seront - et ils en sont, à les écouter, parfaite-

ment conscients - devant une adversité sans commune mesure avec celle que leur ont opposé samedi, sur la pelouse du stade Augustin-Monédan de Sibang, leurs homologues ivoiriens. Mais pour avoir affronté un tel contexte à Lomé au tour précédent (revers 0-1 après le large succès 4-0 de l'aller), on imagine qu'ils sauront faire preuve d'engagement, de sang-froid et, surtout, de cette intelligence dans le jeu doublée d'un bel esprit de corps qui leur ont permis de construire le net succès (3-0) de samedi. Un challenge pour lequel on veut espérer qu'ils bénéficieront de toute l'aide nécessaire. Empêtré, autour de sa reprise, dans des

tractations quelque peu dérisoires (quelle idée de chercher à relancer une compétition en changeant les règles, même avec l'accord de tous, pour accoucher d'un champion fatalement au petit pied, à l'ombre du Mondial russe ou dans son sillage !), le National-Foot ne peut, bien entendu, leur être d'aucun concours. Il reste à garantir à nos Panthéreaux les conditions de confort dont l'absence a failli saper la préparation de la manche aller. Car là réside aussi la belle leçon administrée par ces jeunes internationaux. A l'heure où, malgré les surenchères successives de leur part, leurs aînés affichent aussi peu d'enthousiasme pour

honorer le maillot national, ils réussissent, avec les moyens du bord, à porter haut nos couleurs. Et même si on ne peut présager du proche avenir, il y a de la graine de champion parmi ces U20. Avec un encadrement qui a montré un vrai savoir-faire dans son management, nul doute qu'Alain Miyogho et ses coéquipiers sauront en consolider l'esprit tout au long de cette semaine précédant la manche décisive d'Abidjan. Et s'ouvrir, individuellement et collectivement, de beaux horizons, pour peu qu'ils sachent échapper à cette déperdition qui, trop souvent, condamne à l'oubli nombre de nos belles promesses.

M.A.